
Herr Metz erklärte, dass aufgrund der derzeitigen Situation (es gibt zurzeit keinen 
Jugendstadtrat) über diesen Antrag nicht abgestimmt werden soll, sondern dass dieser 
Antrag vertagt werden soll, bis das Ergebnis des Workshops über die weitere 
Einbindung der Jugend vorliegen würde. 
 
Hierüber herrschte Einvernehmen im Rat. 
 


